
平成 26 年 7 月 23 日 13 時 30 分 ～ 14 時 45 分 

司会 亀岡清泉荘 松野代表 記録    亀岡清泉荘 湯浅 

出席者 亀岡市役所・東さま、曽我部町・大倉さま 

利用者さま家族代表・グループホーム齋藤さま、小規模多機能ホーム桂さま 

亀岡市地域包括支援センターあゆみ・松本さま、亀岡清泉荘・宮内、打越 

欠席者 曽我部町南条区長・赤澤さま 

１． ７月２３日現在の利用者さまの状況（別紙参照） 
   小規模多機能ホーム登録利用者さま：１９名、グループホーム：９名 
２． 職員体制（別紙参照） 
３． 事業活動について（別紙参照） 
４． 事業所内の活動について（別紙参照） 
５． 職員研修（別紙参照） 
６． 人事考課制度（別紙参照） 
７． その他・利用者さまの地域について（別紙参照） 
８． 利用者さまご逝去（別紙参照） 
９． 今後の課題（別紙参照） 
１０．亀岡清泉荘へのご要望、助言等 

質問・要望・助言          回答・対応 
利用者さまの亡くなられた状況は？ （小規模８０才女性） 

ショート利用中、夜中に下血がありシミズ病院

へ緊急搬送。その後１０日程で亡くなられた。 
脳梗塞の持病あり。 
（小規模８７才男性） 
サービス利用外の日にご家族の電話に出なか

ったため、近所の民生委員の方が様子を見に行

き、倒れているのを発見した。透析の必要があ

ったが、治療をしていなかった。 
（家族会立ち上げの案に対し） 
家族会は是非発足してほしい。但し、役の負担

などが大きくならないようにしてほしい。 

ご家族の介護疲れ、ストレスを軽減することを

目的に、ご家族同士の話し合いの場を持ちたい

と考えている。役の負担が大きくならないよ

う、会合は不定期開催で気楽に参加できるよう

にしていきたい。時には自宅介護の役に立つよ

うな勉強会も開催していきたい。今後利用者さ

まの意見もお聞きしながら具体的に計画して

いく。 
社会福祉協議会、また、民生委員とは積極的に

関係を築いていくべき。もっと夏祭りなどのイ

ベントを手伝ってもらうなど、協力を仰いでみ

てはどうか。 

・夏祭りなどのイベントを手伝ってもらう 
・運営推進会議に参加してもらう 
・自治会長などに間に入ってもらい、取り持っ

ていただく 
・清泉荘の多目的室等を利用してもらう 
などいろいろなアドバイスをいただけたので、

参考にし、今後双方と連絡を取っていく。 



（AED の設置案に対して） 
心臓マッサージ、人口呼吸に加えて使用するこ

とで救命率があがるので、設置するのであれば

スタッフへの講習もしっかり行ってほしい。 

皆様の意見を参考に AED の設置を今後も検討

していく。設置する場合は、AED を活かせる

ようスタッフへの定期的な訓練も実施してい

く。また設置を周辺の方にも知ってもらうよ

う、広報活動も行う。今後もどのような対策を

していくか、ご報告させていただく。 
清泉荘で初めて介護の仕事を経験される方が

多いので、開設から一年経つのを機に基本に立

ち返り、基本技術を徹底的にスタッフに教えて

ほしい。 

スタッフは未来ケアカレッジやニチイの講習

を受けているものが多く、学校で基本を学んで

きているが、職場でも実際の経験を通じ基本技

術を徹底して教えていく。今後も能率重視では

なく、職員の技術向上を優先させ、利用者さま

本位の施設づくりを心掛ける。 

 
次回、運営推進会議は平成２６年９月２４日（水）１３時３０分～１４時４５分までの予定。 
 
 
 



 

 


